

BOUZIGUES

■ **Hecht et Bannier ont choisi Bouzigues pour y implanter leur société.** - François Bannier, 32 ans, travaille depuis 10 ans dans le vin (Champagne, Bordeaux, Narbonne) et Grégory Hecht affiche lui aussi 10 ans de travail dans le secteur "achat" (restaurant, grande distribution sur Internet).

François et Grégory ont créé une société (avec six associés) de négoce et élevage de vins du Languedoc-Roussillon depuis décembre 2002. Ils achètent le vin en vrac dans les domaines, les caves, les élevant dans des fûts de chêne, les travaillent et les stockent 18 mois.

"Thau Initiative" les a aidés grâce aux prêts au taux 0 %. Bonne chance à la société : ils ont choisi Bouzigues pour son emplacement, un site remarquable de goût.

Les premiers vins sortent cette semaine : 80 appellations contrôlées différentes, des Côtes du Languedoc, du Roussillon (Faugères, Minervois...). On peut les retrouver chez les cavistes entre 15 et 20 €.